

TEMA: Salud

SUBTEMA: Salud No Rebasada

REFERENCIA: Diario de Yucatán. (4 de mayo). El sector Salud no está rebasado, asegura López Obrador. Recuperado de <https://bit.ly/2Xsxwmq>

NOTA:

El sector Salud no está rebasado, asegura López Obrador

Este lunes, durante su habitual conferencia de prensa, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció el arranque del plan DN-IIIIE y el plan Marina para reforzar el combate al Covid-19; el mandatario afirmó que el sector salud no está rebasado.

López Obrador dijo que el gobierno federal, a través de las autoridades sanitarias, cuenta con todos los elementos médicos necesarios para atender a los enfermos y anunció que se aumentará la capacidad de respuesta.

El jefe del Ejecutivo expuso que los esfuerzos, en una primera etapa, estarán enfocados en seis estados del país donde hay un número considerable de infectados.

“Hay seis estados donde se está dando atención especial porque es donde se presentan el mayor número de contagios: Quintana Roo, Tabasco, Edomex, Ciudad de México, Sinaloa y Baja California”, explicó el mandatario.

Añadió que “tenemos infraestructura, hay camas, hospitales, ventiladores médicos enfermeras suficientes en lo que tiene que ver con el sector salud”.

López Obrador agradeció la labor que realizan médicos y enfermeras para atender a los enfermos y confió que pronto se puedan normalizar las actividades y se logre vencer al coronavirus.

“Ya se ve la luz al final del túnel yo creo que va a ser nada más este mes. Ese es mi pronóstico”, aseguró el presidente.

COMENTARIO

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció el arranque del plan DN-III y afirmó que el sector salud no se encuentra rebasado, ya que cuenta con los elementos médicos necesarios para atender a los enfermos por COVID-19. Además, mencionó que habrá un mayor esfuerzo para atender a los estados de Quintana Roo, Tabasco, Estado de México, Ciudad de México, Sinaloa y Baja California, estados donde hay mayor presencia de casos por COVID-19.

Este discurso no coincide con los datos arrojados en notas anteriores, donde se menciona que México tiene un déficit de personal en materia de salud, por lo que se buscó la captación de más personal mediante una convocatoria abierta y la reconversión del personal para que puedan atender los casos de COVID-19; estrategias que no han impactado del todo ya que se han generado manifestaciones por parte del personal de salud, para que se les suministre de los insumos y la capacitación suficiente para hacer frente a la pandemia.

Por otro lado, el pueblo mexicano ha manifestado las dificultades para poder acceder a los hospitales y clínicas destinados a la atención de pacientes con coronavirus, pues en algunos casos se encuentran en su ocupación máxima.

Si el presidente señala que el sistema de salud no está rebasado, tendría que especificar en qué zonas o regiones, pues el discurso no coincide con la realidad.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar